

Dinard

Victoire du paysage. L'or pour la villa Caleta

Jeudi soir, à l'espace Pierre Cardin de Paris, s'est achevée la quatrième édition des Victoires du paysage, placée, cette année, sous la direction de Segolène Royal, ministre de l'écologie, du développement durable et de l'énergie

Nombre record de finalistes

Marquée par une hausse du nombre des candidatures reçues (131 dossiers examinés) et un nombre de finalistes record (71 aménagements étaient en lice pour les Victoires dans les trois catégories présentées), cette quatrième édition a tenu toutes ses promesses

Lors de cette grande soirée de remise des prix, Benoît Ganem, président de Val'hor, et Michel Audouy, président des Victoires du paysage, ont remis, sous le parrainage d'Erik Orsenna, les trophées des Victoires du Paysage 2014 à 31 lauréats qui rejoignent au palmarès les 69 lauréats des précédentes éditions



Le jardin de la villa Caleta a été conçu en harmonie avec la nature avec terrasses et espaliers par Eric [Lequertier](#)

Et c'est Eric Lequertier qui a reçu la Victoire d'or grâce à son aménagement du jardin de la villa Caleta, située à Dinard, rue Giraud (catégorie particulier), en compagnie des maîtres d'ouvrage et propriétaires du jardin lauréat

Conçu en harmonie avec la nature environnante, ce jardin n'a de cesse de conduire le regard vers le paysage grandiose de la baie de Saint Malo, avec ses nombreux escaliers et ses terrasses en espalier